

leadventures

Interaktive Systeme für ältere Menschen

Der Dachverband leadventures wurde 2001 in Nürnberg gegründet und vertritt mit Repräsentanzen in Deutschland, Österreich und Großbritannien kleine und mittlere Unternehmen. Die Mitglieder aus Organisationen und Unternehmen bilden ein branchenübergreifendes Netzwerk und arbeiten interdisziplinär in unterschiedlichsten Projekten zusammen.

Seit Kurzem ist leadventures wirtschaftlicher Projektkoordinator bei einem Verbundprojekt, mit dem – so der Titel – "altersgerechte Benutzeroberflächen bei interaktiven Systemen" entwickelt werden sollen. Damit soll älteren Menschen u.a. die Buchung von Fahrkarten per Internet, die Benutzung von Fahrkartenautomaten oder die Internet-Abwicklung von Verwaltungsvorgängen (sogenanntes E-Government) erleichtert werden. Die wissenschaftliche Leitung des Projekts obliegt dem Institut für Interdisziplinäre Innovationen (iii) an der Georg-Simon-Ohm- Hochschule Nürnberg, mit dem ein gemeinsamer Förderantrag an das Bundesbildungsministerium im Rahmen des Programms "Altersgerechte Assistenzsysteme für ein gesundes und unabhängiges Leben (AAL)" gestellt wurde. Viele der beteiligten Unternehmen wirken erstmals an einem Forschungsprojekt in dieser Größenordnung mit, so Roland Weiniger, Vorstandsvorsitzender von leadventures. Das Verbundprojekt wurde erstmals im November 2008 auf der Erfindermesse Iena in Nürnberg vorgestellt.

<http://www.leadventures.org>

WiM – Wirtschaft in Mittelfranken, Ausgabe 03 | 2009, Seite 48

Diese Website verwendet Cookies. Indem Sie die Website und ihre Angebote nutzen und weiter navigieren, akzeptieren Sie diese Cookies. Diese können Sie in Ihren Browsereinstellungen ändern. [Mehr erfahren](#)
[Akzeptieren](#)